

【オープニングアトラクション 選定理由書】

オープニングアトラクションとして何を行うのかを選定するにあたって吹奏楽の演奏を選定いたします。吹奏楽を選定する理由については、吹奏楽による生演奏の非日常的な雰囲気が、来訪者同士の絆を深めてくれることが多くあります。また、祝賀会が始まる前から一体感が出来上がる演出として好まれる傾向にあることから吹奏楽を選定しました。また、演奏時間としても1曲であれば5~10分程度となり、オープニングアトラクションとして最適な時間設定を行うことができます。

吹奏楽を演奏していただく方に関しては、四日市市に所在を置く中学校、高等学校から選定とします。

- ① 四日市市中学校
- ② 三重県立南高等学校
- ③ 四日市市内部中学校

以上の中学校、高等学校を今回の選定候補として選出します。

- ① 「四日市市立南中学校」では、四日市市に住まう子どもが通うことができて、吹奏楽部もその生徒で構成されており、四日市らしさを演出することができます。また、2024年度には吹奏楽コンクール三重県吹奏楽コンクール中学Aの部にて金賞を受賞され、2024年度吹奏楽コンクール東海大会中学Aの部では銀賞を受賞しております。四日市に所在を置く青年会議所の祝賀会として、四日市の子どもたちに演奏してもらうことで四日市らしさを演出できます。
- ② 「三重県立南高等学校」では、四日市市に所在を置く高等学校ではあるが、四日市市外に住まう子どもたちも通えることができますので、四日市市に住まう子どものみで演奏をすることができます。四日市らしさから外れてしまうため、三重県立南高等学校は選定から除外しました。
- ③ 「四日市市立内部中学校」も四日市市内に住まう子どもが通うことができて、吹奏楽もその生徒で構成されていますので、四日市らしさを演出することができます。また、2024年度には吹奏楽コンクール三重県吹奏楽コンクール中学Aの部にて金賞を受賞され、2024年度吹奏楽コンクール東海大会中学Aの部では金賞を受賞しております。そこで、四日市に所在を置く青年会議所の祝賀会として、四日市の子どもたちに演奏してもらうことで四日市らしさを演出できます。しかし、演奏していただくことができないか確認を取ったが日程が合わないこととなりました。

以上の理由から、上記に記載の条件を満たしたうえで、四日市市に住まう子どもたちのみで構成された部活動であり、各吹奏楽コンクールにて受賞をされている「四日市市立南中学校吹奏楽部」にオープニングアトラクションとしてご来場いただき演奏していただきます。